

PLÈMEUR

## Vélo. 40 cyclistes à la première sortie

Publié le 03 avril 2018



Une quarantaine d'amoureux de la « petite reine » des clubs de Plœmeur et Larmor-Plage se sont retrouvés au départ du centre Océanis.

C'est sous la pluie, ce dimanche 1er avril, que le club cyclotouriste a démarré sa saison de sorties. Ainsi, une quarantaine d'amoureux de la « petite reine » des clubs de Plœmeur et Larmor-Plage se sont retrouvés au départ du centre Océanis, pour deux randonnées, l'une de 66 km et l'autre de 79 km. L'arrivée avait lieu à Larmor-Plage. « Pas d'œuf de Pâques, pas de blague du 1er avril, mais un petit drink à Larmor pour sceller notre amitié avec nos amis du club de Larmor-Plage, avec lesquels nous avons partagé cette jolie balade, quelque peu pluvieuse, mais ô combien chaleureuse et le plaisir de retrouver le paysage côtier et la campagne de notre pays... », s'est félicité Joël Le Tenier, le président du club de Plœmeur. Les deux clubs de cyclisme se retrouveront pour la Fête du vélo, le dimanche 3 juin. Le départ aura lieu à Larmor-Plage, et le circuit reste à définir.